
令和５年度 第４回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   令和５年７月６日（木）午後１時３０分 

場  所   東祥アリーナ安城 

出席した委員 石川良一  教育長 

加藤滋伸  教育長職務代理者 

久恒美香  委 員 

深津敦司  委 員 

中村沙織  委 員 

出席した職員 神谷 徹  教育振興部長 

加藤浩明  生涯学習部長 

澤田敦至  総務課長 

鳥居貴之  学校教育課長 

大見徹也  生涯学習課長 

津口嘉己  スポーツ課長 

邨澤英夫  文化振興課長 

杉本慎吾  総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３０分 

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認 

令和５年６月２２日開催の教育委員会定例会会議録 

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞ 

６月２３日 愛知県社会教育委員連絡協議会西三河支部総会 

    ２４日 愛知教育大学同窓会三河地区会安城支部総会 

    ２６日 現職教育訪問（丈山小学校） 

    ２７日 現職教育訪問（篠目中学校） 

        安城市スポーツ推進審議会 



        安城市民ギャラリー企画展「安美展第 80 回記念展」観 

        覧 

    ２８日 市議会定例会閉会 

    ２９日 幹部会議 

        定例記者会見 

        市政功労者総会懇談会 

        市長表敬（2023 U17 レスリング世界選手権大会） 

    ３０日 現職教育訪問（志貴小学校） 

７月 ３日 現職教育訪問（梨の里小学校） 

   ４日 定例校長会 

      安城市社会教育審議会 

   ５日 愛知県市町村教育委員会連合会定期総会・研修会 

     ６日 教育委員会定例会 

以上に出席しました。 

 

第 ３ 議題 

第１２号議案 安城市奨学生審査委員会委員の委嘱について 

 説明：総務課長 

内容：内容：安城市奨学金支給条例施行規則第４条の規定に基づき必

要があるため、委嘱をする。 

（全員異議なし承認） 

第１３号議案 安城市就学援助条例施行規則の一部を改正する規則の制

定について 

説明：学校教育課長 

内容：要保護児童生徒援助費補助金の国庫補助対象限度額の引き上げ

に伴い必要があるため、規則を制定する。 

（全員異議なし承認） 

第１４号議案 安城市特別支援教育就学奨励費支給条例施行規則の一部

を改正する規則の制定について 

説明：学校教育課長 

内容：特別支援教育就学奨励費補助金の国庫補助対象限度額の引き上

げに伴い必要があるため、規則を制定する。 



（全員異議なし承認） 

第１５号議案 スポーツセンター営業時間の臨時変更について 

説明：スポーツ課長 

内容：令和５年度愛知県・安城市総合防災訓練を総合運動公園東競技

場で開催するため、スポーツセンタートレーニングルーム及びプ

ールの営業時間を臨時に変更する。 

（全員異議なし承認） 

第１６号議案 安城市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則の

一部を改正する規則について 

説明：スポーツ課長 

内容：休日部活動の段階的な地域移行に伴い、中学校施設の利用のル

ールを策定するため、規則の一部を改正する規則を制定する。 

深津委員：学校の施設開放をした場合、たとえば朝早い時間に貸し出す

際の鍵の管理等は誰が対応されるのでしょうか。 

スポーツ課長：基本的に、この曜日のこの時間はこの団体というのが決

まりますので、スポーツ課で鍵を作ってお渡しする形です。 

深津委員：学校側は誰もいない状態ですね。 

スポーツ課：はい。学校の先生や我々スポーツ課の者が当日そこにいる

ということはありません。もし何かあれば見に行くということは当然

いたします。 

（全員異議なし承認） 

第１７号議案 安城市立小学校及び中学校の施設開放実施要綱の一部改

正について 

説明：スポーツ課長 

内容：休日部活動の段階的な地域移行に伴い、中学校施設の利用のル

ールを策定するため、要綱の一部を改正する。 

（全員異議なし承認） 

中村委員：登録団体の取り消しについてお伺いしたいのですが、一度登

録を取り消された団体の再登録はできるのでしょうか。 

スポーツ課長：登録取り消しになった場合、年度内については受け付け

ていません。次に申請があった場合は、前回登録取り消しになった部

分について守られているかどうかを確認した上で登録という形になり



ます。 

中村委員：わかりました。ありがとうございます。 

深津委員：資料の１枚目に事故報告書とありますが、競技中に事故を起

こしてしまった場合に、報告をする責任者は決まっているのでしょう

か。 

スポーツ課：基本的にはやはり代表者の方のお名前でいただくというこ

とを考えております。 

（全員異議なし承認） 

 

 第 ４ 承認事項 

承認第１号 安城市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

 説明：学校教育課長 

内容：安城市いじめ問題対策連絡協議会条例第２条により必要がある

ため、委嘱をする。 

深津委員：こちらの協議会は定期的に行われるものでしょうか。 

学校教育課長：はい、定期的に行うものです。 

深津委員：内容は事案に応じてでしょうか。 

学校教育課長：はい、そうです。 

（全員異議なし承認） 

承認第２号 安城市教育センター企画運営委員の委嘱及び解嘱について 

説明：学校教育課長 

内容：安城市教育センター企画運営委員の交代をする。 

（全員異議なし承認） 

承認第３号 新城市作手小児童・根羽学園生徒の七夕招待について 

 説明：学校教育課長 

内容：コロナ禍で開催できていなかった七夕招待を再開する。新城市

立作手小学校の５年生１０名を日帰りで安城七夕まつりに招待す

る。根羽村立根羽学園は今年度安城市の中学校が根羽村での交流

活動を行えていないことから、相手方の申入れにより中止する。 

加藤職務代理者： 根羽学園については、また状況が変われば七夕招待が

復活するという可能性が来年度以降はあるわけですね。 

学校教育課長：はい。中学生の宿泊をともなう根羽村での交流活動が再



開すればということになります。 

（全員異議なし承認） 

承認第４号 市民公募文化事業補助金交付要綱の改正について 

 説明：文化振興課長 

内容：市民公募文化事業補助金交付要綱の一部を改正する。 

（全員異議なし承認） 

 

第 ５ 報告事項 

報告第１号 令和５年６月議会報告について 

報告第２号 公益財団法人安城市学校給食協会の経営状況報告について 

報告第３号 小中学校給食費無償化事業について 

報告第４号 第５６回安城シティマラソンについて 

報告第５号 第１回安城市文化財保護委員会の結果について 

報告第６号 令和５年度特別展「安城譜代 1 徳川の支柱 酒井氏－左衛

門尉家と雅楽頭家－」の開催について 

 

総務課長：報告第３号について、補足説明 

 

第 ６ その他 

総務課長：次回は８月１７日（木）午後１時３０分から歴史博物館で開

催。 

 

閉  会   午後２時１５分 


